

椿分団だより vol.5

年末恒例の鈴鹿市消防団による歳末特別警戒が29日(水)30日(木)に実施されます。



椿地区においても、夜間3回に分かれて分団員が防火広報・警戒活動を行いますのでご理解とご協力をお願いいたします。

また12月の消防団活動では、消防車可搬ポンプの年末整備点検と消防学校での幹部科現場指揮課程(1名)を完了しています。

朝晩はさらに冷え込み、空気も乾燥してきました。暖房器具等の取り扱いには十分ご注意をお願いします。

椿分団でも有事に備えています、皆さまの予防による無事故無火災こそ本意でございます。

椿地区の皆さんが明るい新年を迎えられるよう、お祈りいたします。

椿分団 分団長 織田 智久

火の用心

椿のさと 第32号



冬の色に変わりつつある入道ヶ岳撮影：椿地区市民センター

防災安全部会からのお知らせ

交通ルールを守りましょう！



年末年始は交通量が多くなり、事故も起こりやすくなります。車両や歩行者、特に高齢者と子供に注意しましょう。

冬場は夕暮れが早いのでライトも早めに点灯して安全運転に努めましょう。

新名神PA南側で工業団地造成工事が始まりました。造成地近辺は、工事車両が頻繁に通りますので注意しましょう。

学童・学生の通学路も接して危険な場所が増えてきました。

歩行者も運転者も一人一人が交通マナーを守り、優しい心で事故の無い椿地区をつくりましょう。

(交通安全協会椿支部)

花いっぱい運動

11月10日(金)にチューリップの球根を、椿小学校2年生が山本町東集会所の北側の畑に植えました。



今回子どもたちが一生懸命植えた約800個の球根と、各家庭に配布した球根は、春にはきっと美しい花を咲かせて私たちの生活に彩りを与えてくれることでしょう。



準備や当日ご参加いただきましたまちづくり協議会役員・委員の皆さん、ありがとうございました。



この事業は三重県緑化推進協会の「緑の交付事業」の交付金で実施しています。緑の募金の募金箱を見かけたらご協力をお願いします。

CTYの取材がきました

11月24日(水)にケーブルテレビのCTYがハッピー号取材にきました。



椿地区まちづくり協議会
庄内地区地域づくり協議会

庄内と椿の両協議会会長がインタビューを受けたあと、利用する様子の撮影が行われました。



放送は11月25日(木)の週に終了していますが、CTYの方で過去放送を1カ月間だけ視聴できるように、[「CTY CNS ストリーミング放送」](https://ctycns-streaming.ew.jp/#s=1)で検索してもらうか、[「ctycns-streaming.ew.jp/#s=1」](https://ctycns-streaming.ew.jp/#s=1)のアドレスで検索してみてください。



タイムスリップつばき

今回は昭和50年に発行された「椿小学校百年のあゆみ」から一部を抜粋してみました。



創立百周年実行委員会の方々です。昭和50年9月21日撮影



昭和50年度の教職員の方々。通学していた当手を懐かしく思い出してもらえるでしょうか。



この二枚は修学旅行の写真です。

昭和34年
法隆寺

昭和50年
大阪城

冊子のページを写真撮影したので、不鮮明な所もありますが、少しでも懐かしんでもらえたらと思い掲載しました。他の写真も機会があれば掲載していきたいと思います。

